

生徒支援部通信

◎三沢高祭！～思い切り盛り上りました！



昨年と異なり、夏の日差しが照りつける暑さの中、三沢高祭が行われました。生徒会、文化祭実行委員会の企画運営の元、全校生徒が一致団結！素晴らしい文化祭となりました。来校者数も土曜日1166人、日曜日2447人と驚きの数になりました。3年生にとって最後の文化祭はとても思い出に残るものとなっただろう。また、開祭式で行われた主張大会では2年連続で升澤美玖さん(2-2)が優勝！ぜひ3連覇を目指して欲しいです！

文化祭実行委員長 江刺家 匠君(3-4)から一言！

今回僕は企画する側の大変さ、そして成功させたときの大きな達成感を学びました。進行するにあたって、様々なトラブルもありましたが、先生方の協力もあり、無事全日程を終えることができました。トラブル解決を経験することで自分を向上させることができたのではないかと思います。最後に三沢高祭に関わってくださった全校生徒の皆さん、先生方、地域の皆さんに感謝申し上げます。ありがとうございました！



◎登下校の交通事故に注意！

本校生徒の自転車が、自動車との事故に巻き込まれることがまれにあります。また、地域住民からの苦情電話のほとんどが登下校時のマナーに関わるものです。自転車は左側通行などの交通ルールをしっかりと守り、歩行者は横に広がり周りの迷惑にならないよう気をつけてください。



すでに、地域住民から本校生徒が何人も広がって歩いて迷惑であると、苦情電話が来ています。そこで、三沢駅から本校までの注意が必要な場所を記載しました！

◎朝日印刷前の坂道

朝日印刷前の坂道は非常に狭く、歩道がありません。朝夕の交通量が多くとても危険です。自転車の通行自粛区間にもなっています。駅に向かう場合は五中坂を通ってください。

◎三沢五中の坂道

最も事故や苦情が多い道です。車道を通行する際には左側通行を守ってください。右側を2~3列で走る自転車を見かけたことがあります。自動車との事故が危惧される場面でした。

◎かつば寿司の坂道

かつば寿司から松園公園までは直線の下り坂ですが、途中5カ所の一時停止があり、本校生徒の自転車が止まらずに通行していると電話が来たこともあります。自転車の通行自粛区間にもなっています。

◎サンデー敷地内の私道

数年前、サンデーの商品搬入用通路を通って市道に出ようとした生徒が左側から来た自動車と衝突。幸い怪我はありませんでしたが、車につけた傷については生徒側が弁償となりました。私有地は通学路に使用しないこと。